

第3学年 学年通信

希望

飛翔

第5号 平成26年10月7日



さわやかで感動を呼ぶ、体育祭でした！

「これ以上の好天はない！」というくらいの秋晴れのもと、祇園中学校体育祭はおこなわれました。9:00ちょうどに始まった入場行進。各団長をはじめ、どの顔も引き締まって、闘志がみなぎっていました。今年は例年よりも入場行進の時の見学の保護者が多かったようですが、その見て下さったすべての方にみんなのやる気が伝わったことと思います。開会式では1組溝口君、3組高崎君、6組高濱君の颯爽とした「選手宣誓」、この選手宣誓にはそれぞれの団長の名前が入っていたのをみんなは気づきましたか？ 溝口 ^{げん}彦君の「元気」という言葉。高崎 ^{だいや}大也君の「ダイヤモンドのように輝く」という言葉。高濱 ^{きすけ}希佑君の「希望」という言葉。工夫されているし、何より団長としての思いの強さを感じました。大石会長の体育祭を成功させようという強い思いを聞き、さらにみんなもやる気を募らせたことでしょう。石田君の号令のもと、みんなの準備体操もきびきびしていました。

さて、それぞれの競技ですが、その全力を尽くした姿には多くの人が感動していました。さらに係としてテキパキと動く3年生の姿は頼もしいものでした。しかし、何と言っても多くの人の目を奪ったのは、「ムカデ競走」でしょう。そこまでにはいろいろとありましたね。転んで膝をすりむいたり、ひもに通した足首の痛さに悲鳴を上げ



たり、でも根を上げることなく、必死に懸命に努力していた姿に感動していました。その努力と頑張りに大きな拍手を送ります。感動をありがとう！ 当日の走りも最高でした。1位から6位まで順位はついてしまいましたが、みんなのそこまでの取り組みこそがクラスの宝物です。

閉会式での順位発表、栄えある優勝は白組に輝きました。白組のみんなおめでとう。勝負なのでもちろん順位がつき、得点があるわけですが、そのような順位や得点だけに表れない多くのものを3年生全員で作りに上げてくれた体育祭でした。責任をしっかりと果たし、また一つ祇中の伝統を作り上げたみんなのことを本当に「すばらしい！」と感じました。さあ、次は合唱コンクールだ！！！！

秋が深まってきます！

～いよいよ進路も本格的に～

先日、3回目の進路希望調査が集約されました。これをもとに今週から三者懇談が各クラスで始まります。その時には前期の通知表も渡されます。秋も深まりつつある今、卒業後の進路が身近になってきました。みんなもそういう雰囲気を感じていることでしょう。これからの進路決定に向けて、気を引き締めてほしいなあと感じた点があったので、まとめてみます。

① 提出日は守ろう

進路関係の提出物などを含めて、提出日が決められている場合、ふつうその日の朝までということです。今までは放課後再登校したり、翌日提出したりしていましたが、これからはそういうわけにはいきません。万が一欠席する場合も何らかの方法で必ず朝の内に届くようにしましょう。

② 大切な書類はお家の人と一緒に見て記入しよう。

今後の進路に関する書類はお家の人でなければ分からないことや、お金に関することなどもあるので、家の人とともに理解し、必要なものを用意したり、記入したりしましょう。

③ 欠席・遅刻・早退に気をつけよう。

高校によっては3年間の欠席、遅刻、早退の基準を設けているので、これまでに多いなあという人は特に気をつけましょう。そのためには体調管理を万全にすること。これも受験勉強と同じです。また学校見学や、入試当日も含めて、事前に連絡を含めた指導があるので、なるべく欠席をしないこと。もしも欠席してしまう場合は必ず連絡をし、どう行動すればよいか確認をしましょう。

④ 身だしなみには気をつけよう。

更衣期間に入り、長袖のポロシャツや、ブレザーが似合う季節となってきました。以前から行っているように身だしなみをきちんとしましょう。名札、校章、クラス章はもちろんのこと、髪型、靴下、靴やカバンなど学校の基準を満たしていますか？ 推薦や専願を希望する生徒は当たり前のようにきちんとしましょう。それができて推薦や専願ができるかどうかが検討されるわけですから、身だしなみができない人は推薦、専願など論外です。それ以外の生徒も進学後はそれが出来るのが当たり前になります。今から意識して行動しましょう。

※合唱コンクール（10/31・金）に向けて頑張っています。保護者の皆様、当日はぜひ会場（上野学園ホール）まで足を運んでいただき、ご鑑賞ください。よろしく願いいたします。